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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 31.05.2012 
 
Kurztitel  
 
Kita-Ausbau in Magdeburg im Kontext aktueller Bundesprogramme 

 

 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Welche konkreten Auswirkungen hat das aktuell aufgelegte Aktionsprogramm des Bundes  
„Mehr Betreuungsplätze für die Kleinen: 10-Punkte-Plan“, das gestern durch die 
Bundesministerin vorgestellt wurde, für die LH Magdeburg? 
 
Gibt es damit belastbare Möglichkeiten zur günstigeren Finanzierung des im Stadtrat 
getroffenen Grundsatzbeschlusses zur Schaffung weiterer Kita-Plätze bis hin zum 
Personaleinsatz?  
 
Plant die LH Magdeburg auf Punkte dieses Aktionsprogramms zurückzugreifen? Wenn ja, 
auf welche? Wenn nein, warum nicht? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
 
Jana Bork 
Stadträtin       




